

SURAT PERNYATAAN

Saya yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Desi Melenia
NPM : 18754012
Program Studi : Agribisnis Pangan
Judul Tugas Akhir : Sertifikasi Kopi Dan Kesejahteraan Petani Di Kecamatan Sumber Jaya Kabupaten Lampung Barat

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa penulisan Tugas Akhir/Artikel Ilmiah ini berdasarkan hasil penulisan, pemikiran dan pemaparan asli dari saya sendiri, baik untuk naskah laporan tugas akhir maupun data yang tercantum dalam tugas akhir ini. Jika terdapat karya orang lain, maka saya akan mencantumkan sumber dengan jelas.

Demikian surat pernyataan ini dibuat dengan sebenarnya dan bila dikemudian hari terdapat hasil plagiarism dari pihak lain, kekeliruan, penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka hal tersebut menjadi tanggung jawab saya secara pribadi dan saya akan melepaskan seluruh tuntutan terhadap Politeknik Negeri Lampung dan Para Pembimbing yang namanya tercantum dalam Tugas Akhir atau Artikel Ilmiah ini. Dan saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh dan sanksi lain sesuai dengan peraturan yang berlaku di Politeknik Negeri Lampung.

Bandar Lampung, 20 September 2022
Yang membuat pernyataan



Desi Melenia





Plagiarism Checker X Originality Report

Similarity Found: 21%

Date: Tuesday, September 20, 2022

Statistics: 887 words Plagiarized / 4300 Total words

Remarks: Medium Plagiarism Detected - Your Document needs Selective Improvement.

SERTIFIKASI KOPI DAN KESEJAHTERAAN PETANI DI KECAMATAN SUMBER JAYA KABUPATEN LAMPUNG BARAT Coffee Certification And Farmer Welfare In Sumber Jaya District, Lampung Barat Regency Desi Melenia¹, Fitriani², Dayang Berliana³, Irmayani Noer⁴ 1Mahasiswa Program Studi Agribisnis Pangan, Politeknik Negeri Lampung 2Dosen Program Studi Agribisnis Pangan, Politeknik Negeri Lampung 3Dosen Program Studi Agribisnis Pangan, Politeknik Negeri Lampung 4Dosen Program Studi Agribisnis Pangan, Politeknik Negeri Lampung *E-mail: desimelenia16@gmail.com **ABSTRAK** Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pendapatan petani dan faktor yang menentukan keikutsertaan petani pada program sertifikasi kopi.

Metode analisis data yang digunakan yaitu analisis kuantitatif dengan pendekatan regresi logistik. Sampel pada penelitian ini sebanyak 62 responden petani kopi di Desa Way Petai dan Desa Sindang Pagar Kecamatan Sumber Jaya Kabupaten Lampung Barat. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pendapatan petani kopi yang mengikuti program sertifikasi Rainforest Alliance (RA) memiliki rata-rata pendapatan petani kopi sebesar Rp 7.289.343 /ha/tahun dan petani non sertifikasi sebesar Rp 359.715 /ha/tahun. Tingkat kesejahteraan berdasarkan kriteria Sajogyo dengan nilai pengeluaran setara beras yang dikonsumsi rumah tangga petani kopi yang mengikuti program sertifikasi kopi adalah sebesar 594 kg/kapita/tahun, dengan kata lain petani responden memperoleh pendapatan per kapita di atas 513 kg/kapita/tahun dan berada pada kriteria hidup cukup. Pada petani kopi yang tidak mengikuti program sertifikasi jumlah rata-rata pengeluaran setara beras adalah sebesar 549 kg/kapita/tahun.

Petani responden non sertifikasi memperoleh pendapatan per kapita di atas 466 kilogram dan berada pada kriteria hidup nyaris miskin. Faktor yang menentukan keikutsertaan petani kopi dalam program sertifikasi kopi adalah variabel harga. Kata